



Leckere Kuchen am Stand des Lions Clubs Werl gehören auch in diesem Jahr wieder zum Angebot am Siederfest-Sonntag.

Foto: Gebhardt

*Traditioneller Stand des Lions Club Werl*

## Kuchen für den guten Zweck

Wohltätigkeit ist das zentrale Anliegen der Lions-Bewegung und auch der Lions Club Werl bildet in dieser Hinsicht keine Ausnahme. Mit vielen Aktionen unterstützen sie Projekte in der Region und im Ausland, sind immer wieder bei Festen und Veranstaltungen in Werl präsent – so auch beim Siederfest.

Der Kuchenstand auf dem Vorplatz der Basilika ist längst schon ein fester Bestandteil des Festsonntags geworden, in diesem Jahr lässt sich dort erneut für den guten Zweck schlemmen. „Dies-

mal geht der Erlös an den Förderverein des Mariannen-Hospitals“, gibt Lions-Chef Heinz-Wilhelm Baimann einen Ausblick, wer in diesem Jahr unterstützt wird. Schon häufig bedachten die Lions Institutionen in der Region, darunter Werler Grundschulen oder das Soester Hospiz. „Wir wollten wieder einen Empfänger aus der Gegend haben und der Förderverein des Hospitals bietet sich da einfach an. Auf diese Weise können alle Menschen in der Region davon profitieren“, erklärt Baimann die Idee hinter der Auswahl. ■ fst